
 

 
 

 
 

Frage an Bürgermeister-Stv.in Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 07. Juli 2016 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner  

 

Betreff: Stand der Umsetzung der Ergebnisse des Baumschutz-Gipfels vom April 2016 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, liebe Elke, 

 

am 21. April 2016 fand als Resultat eines vom Grazer Gemeinderat beschlossenen Dringlichen Antrags 

ein Baumschutz-Gipfel statt, in dessen Zentrum eine Verbesserung des Baumschutzes bei 

Bauvorhaben stand. 

Im Rahmen des Baumschutzgipfels wurden folgende Maßnahmen vereinbart:   

1.) Petition an den Landesgesetzgeber zur Änderung des Stmk. Baugesetzes mit dem Ziel, dass der 

Schutz bestehender Bäume gesetzlich verankert sowie der Mindeststrafsatz bei illegalen Fällungen 

insbesondere bei gewerbsmäßigen Handlungen angehoben wird. 

2.) Die Aufklärungs- und Beratungsgespräche seitens der Grazer Behörden mit Bauwerbern zum 

Thema Baumschutz sollen intensiviert werden. 

3.) Eine Verordnung zum Schutz von Grünraum soll erlassen werden. 

4.) Weiters soll über eine Ausweitung der Bebauungsplanpflicht, Gutachten zum Straßen- Orts- und 

Landschaftsbild sowie Hinzuziehung von Landschaftsarchitekten bei Wettbewerben nach dem Grazer 

Modell der Baumschutz bei Bauvorhaben verbessert werden. 

 

Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, seitens des Grünen 

Gemeinderatsklubs folgende Frage: 

Welche konkreten Schritte wurden von Dir zur Umsetzung der Ergebnisse des 

Baumschutz-Gipfels, insbesondere in Richtung Petition an den Landesgesetzgeber, 

gesetzt? 

 


